

LOGROS

Se arrancó la operación de tarjeta de débito en la Red de Sucursales a finales del año.

La operación del servicio de emisión de tarjetas de débito para el Sector arrancó también en su fase inicial a finales del 2006.

Se arrancó la operación de tarjetas no bancarias para empresas que lo ofrezcan a sus empleados. Se emitieron 36,625 tarjetas y se tuvieron 228,834 transacciones de junio a diciembre con un nivel de servicio 99.11%.

Gracias a la red de distribución de L@Red de la Gente, la cual es una alianza comercial entre las sociedades que se están adecuando a la Ley de Ahorro y Crédito Popular que voluntariamente quieran adherirse y BANSEFI, es posible generar sinergias con la Caja de Cajas para la distribución de productos financieros (remesas, recursos de programas de gobierno, remesas nacionales, etc).

Al cierre de 2006 esta red cuenta con más de 122 miembros con alrededor de 1,368 sucursales, siendo de esta forma la red financiera con mayor presencia en un mayor número de municipios (más de 700 municipios), por lo anterior tiene presencia en lugares en donde usualmente no hay otro intermediario financiero y se constituye como un nuevo canal de venta que permite la distribución de productos y servicios financieros y la distribución de apoyos de programas gubernamentales en diversas zonas. Así, la alianza permite el pago de remesas y de apoyos gubernamentales con el objetivo final de convertir a los receptores de dichos flujos en usuarios de servicios financieros integrales.

La operación de la Caja de Cajas en conjunto con la L@Red de la Gente ha generado que el número de transacciones haya aumentado sistemáticamente. El número de remesas pagadas a través de L@Red de la Gente ha ido en aumento mes a mes: en enero de 2002 se pagaron 11,214 remesas, mientras que en el 2006 el número de remesas ya fluctúa entre 80 y 90 mil mensuales. De hecho el monto pagado por concepto de remesas, durante 2006, creció en 117% en el caso de L@Red de la Gente y 385% en las SACP, ambos comparados con el año anterior. Dichos pagos alcanzaron la cifra de \$3,640 millones para L@Red de la Gente y \$779 millones a través de las SACP.

Durante el año 2006, se arrancaron operaciones con el servicio de transferencias Cuenta a Cuenta a través del Directo a México. En abril del 2006, se iniciaron las operaciones en fase de piloto con 4 Instituciones financieras en EU, para la pre-apertura de cuentas en BANSEFI. En Agosto se abrió la puerta a cualquier Institución Financiera que quisiera entrar. A la fecha, se tienen 170 cuentas pre-abiertas y formalizadas.